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LED VERSION:: 
the light source contained in this luminare shall only be replaced by the manufacturer or his service agent or a similar qualified person.

ATTENTION: switch-off the power supply before any installation and maintenance operations.

INSTALLATION: 
• fix the base to the ground, with 4 M8 screw anchors (pict.1)

or with the base plate with log bolts (     4068898 and 4068899                   ).
• tighten the four dowels as in the figure so that they are completely

recessed and put out the head of the fixture from the pole (pict.2).
• tremove the four dowels by completely unscrewing (pict.3).
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For outdoor installation, flexible neoprene rubber tri-polar (or bi-polar) cable of the H07RN-F
type must be used. (EN 60598-1). The cable diameter must be between 8 and 12 mm.
PVC insulated cables or with outer PVC cover or anyhow cables different from the one here
prescribed are not allowed. 
• repeat the steps of pict.3-2 in reverse order.
• slide the pole into the base and tighten the four screws. (pict.5-6)
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      ATTENTION ONLY LAMP VERSION:
• cut off power the mains before carrying out any type of maintenance.

Respect fully type and power of lamp as shown on the label.
Read carefully the instructions of the lamp manufacturer for proper lamp use.
The relamping must be done with the utmost care avoiding to dirty the sealing
gasket and its contact surface.Before opening the fixture it is therefore necessary
to clean it accurately. If the gasket is deformed and not in perfect conditions
it is necessary to change it.

• to change the bulb, unscrew the dowels and lift up the cover of the
appliance. (pict. 7-8).
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The fixtures are complete with a piece of H07RN-F
cable which is pre-connected and sealed.
For a rapid and safe connection with electric line use 
the connector  4068964 or an equivalent system, that  

the IP66 degree. Wire respecting the 
(pict.4).
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Contrôle qualité: pour toute réclamation, nous vous prions de bien vouloir contacter notre société ou notre organisation de vente, en citant le numéro de 
commande et le numéro qui contremarque l’appareil.

Sous réserve de modifications des spécifications techniques!

MI/1842 - 3a ed.

Pharus instructions de montage - entretien

66IS500 230-240V~ 50/60Hz
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ATTENTION: Couper l’alimentation avant toute intervention.

INSTALLATION: 
•  fixer la base au sol à l’aide de 4 chevilles expansibles m8 (fig.1)  ou avec la plaque 

de base avec tire-fond (4068898 and 4068899).
•  visser les deux vis sans tête comme illustré sur la figure en les  enfonçant com-

plètement et sortir la tête de l’appareil du mât (fig.2). 
•  enlever les deux vis sans tête en les dévissant complètement (fig.3)

Les appareils sont équipés avec un pièce de câble  H07RN-F 
déjà connexe et étanche. Pour une connexion  rapide à la 
ligne électrique utiliser le connecteur 4068964 ou un système 
similaire pour  garantir au moins le dégrée IP66, effectuer le 
câblage  respectant les polarités (fig.4).

ATTENTION

Pour l’installation en extérieur, utiliser obligatoirement un câble tripolaire flexible en néoprène de type H07RN-F 
(EN60598-1, EN 50565-2).
Le diamètre du câble doit être compris entre 8 et 12 mm. Les câbles avec isolation en PVC  ou avec gaines 
externes en PVC ou quand-même différents de ceux ici précisés ne sont  pas admis. 
•  répéter dans l’ordre inverse les opérations illustrées sur les fig.3-2. 
•  enfiler le mât dans la base et serrer les quatre vis. (fig.5-6)
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ENTRETIEN

•  Couper la tension avant d’effectuer ce genre d’opération. S’en tenir strictement au type et 
à la puissance de lampe indiqués surl’étiquette.  Lire attentivement les instructions fournies 
par le constructeur de la lampe pour  un usage correct. Le remplacement de la lampe 
doit être effectué avec une très  grande attention en évitant de salir le joint et sa base 
d’appui. Il est donc  nécessaire, avant de procéder à l’ouverture de l’appareil, de le nettoyer 
 soigneusement. Si le joint d’étanchéité est déformé et en mauvais état, il est  nécessaire de 
le changer.  

• pour changer l‘ampoule, desserrer les vis sans tête et soulever le couvercle  de l’appareil.  
(fig. 7-8).

ATTENTION UNIQUEMENT VERSION LAMPE:

VERSION LED:
La source lumineuse contenue dans cet appareil doit être remplacée exclusivement par le fabricant ou son service technique, voire par un technicien qualifié.
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